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No. 
FECHA DE 

APROBACIÓN 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

CONCEJALES 
CITANTES 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

FUNCIONARIOS 
INVITADOS 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

414 17-07-2018 empresa de renovación urbana 

Xinia Navarro Prada. 
Manuel José Sarmiento 
Arguello, Celio Nieves 
Herrera, Álvaro José 
Argote Muñoz,  de la 

bancada Partido 
Polo Democrático 

Alternativo 

Empresa de 
Renovación Urbana: 

Dr. Eduardo José 
Aguirre Monroy 

Alcaldes locales 
Santafé, Candelaria, 
Mártires Contralor 
Distrital. Personero 
Distrital Veedor 
Distrital.  
 

 

 
Radicada el 13-

07-2018 
 

Priorizada el 
13-07-18 
 
 

  política de protección animal 

Xinia Navarro Prada. 
Manuel José Sarmiento 
Arguello, Celio Nieves 
Herrera, Álvaro José 
Argote Muñoz,  de la 

bancada Partido 
Polo Democrático 

Alternativo 
 

Directora Instituto 
Distrital de protección y 

bienestar animal 
IDPYBA 

Secretaria Distrital de 
Ambiente  

Contraloría Distrital 
Personería Distrital 
Veeduría Distrital 

Ministerio de 
Ambiente 

Dirección de policía  

Radicada el 27-
08-2018 
 

682 31-10-2018 
Formulación de la política pública del 

Espacio público  
Xinia Rocío Navarro 

Prada 
Secretaría Distrital de 

Gobierno 
 

Contraloría Distrital 
Radicada el 26-
09-2018 

H.C. Xinia Rocío Navarro Prada 
PERÍODO LEGAL 2016 – 2019 

INFORME DE GESTIÓN 

PROPOSICIONES PRESENTADAS  COMO CITANTE PRINCIPAL SEGUNDO SEMESTRE 2018 
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No. 
FECHA DE 

APROBACIÓN 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

CONCEJALES 
CITANTES 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

FUNCIONARIOS 
INVITADOS 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

Álvaro José Argote M. 
Manuel José Sarmiento 

A. 
Segundo Celio Nieves H. 

 
 

Bancada Partido Polo 
Democrático Alternativo 

Secretaría Distrital de 
Desarrollo 

Dadep 
IPES 

IDPAC 

Personería Distrital 
Veeduría Distrital 

Vice Ministro para la 
igualdad  y la 
participación 

Dirección de DDHH 
Defensoría del 

pueblo  
Procuraduría general 

de la nacional  

Aprobada 31 
de OCTUBRE 
DE 2018 
 

  
Candelaria amenaza de ruina de los bienes 
de interés cultural del barrio  Santabarbara 

Xinia Rocío Navarro 
Prada 

Álvaro José Argote M. 
Manuel José Sarmiento 

A. 
Segundo Celio Nieves H. 
 
Bancada Partido Polo 
Democrático Alternativo 

Secretaría de Cultura 

Recreación y Deporte  

Instituto Distrital De 

Patrimonio Cultural.  

Instituto Distrital de 

Gestión de Riesgos y 

Cambio Climático 

IDIGER.  

Secretaría Distrital de 

Planeación.  

Alcalde local, 
Personería de 

Bogotá, Contralor 
Distrital, Veedor 

Distrital. Ministerio de 
Cultura, Agencia 

nacional inmobiliaria 
Virgilio Barco Vargas. 

Radicada el 14-
08-2018  

421 21-07-2018 Arborado  urbano  

Xinia Rocío Navarro 
Prada 

Álvaro José Argote M. 
Manuel José Sarmiento 

A. 
Segundo Celio Nieves H. 

Jardín Botánico 

Secretaria Distrital de 

Ambiente 

UAESP 

Acueducto 

Personería de 
Bogotá, Contralor 
Distrital, Veedor 

Distrital 
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No. 
FECHA DE 

APROBACIÓN 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

CONCEJALES 
CITANTES 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

FUNCIONARIOS 
INVITADOS 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

 
Bancada Partido Polo 

Democrático Alternativo 

IDU 

  Importancia estratégica de la candelaria 

Xinia Rocío Navarro 
Prada 

Álvaro José Argote M. 
Manuel José Sarmiento 

A. 
Segundo Celio Nieves H. 

 
Bancada Partido Polo 

Democrático Alternativo 

Secretaria Distrital 
Hacienda,  
Secretaria Distrital de 
Integración Social,  
Instituto Distrital de la 
Participación y Acción 
Comunal (IDPAC),  
Instituto Distrital para 
la Protección de la 
Niñez y la Juventud 
(IDIPRON) 
Secretaría de Cultura 
Recreación y Deporte  
Instituto Distrital De 
Patrimonio Cultural.  
Secretaría de 
Seguridad.  

Alcalde local 
Candelaria , 

Personería de 
Bogotá, Contralor 
Distrital, Veedor 

Distrital. Ministerio de 
Cultura 

Radicada el 14-
08-2018 

  

Proposición Aditiva a la proposición 267 del 
2018 

 
Localidad de Sumapaz  

Xinia Rocío Navarro 
Prada 

Álvaro José Argote M. 
Manuel José Sarmiento 

A. 
Segundo Celio Nieves H. 

 

 
 

Parques nacionales 
ICA Cundinamarca  

Anla 
Ministerio de  las TIC 

Codensa 
Mnisterio de Medio 

Ambiente  

 
 
 

Radicada el 26-
07-2018 

SE LLEVO 
ACABO EL 



CONCEJO DE

BOGOTÁ, D.C.

 
 PROCESO GESTIÓN DIRECCIONAMIENTO ESTRATÉGICO CÓDIGO: GDE-PR002-FO2 

INFORME DE GESTIÓN  

VERSIÓN:  00 

FECHA: 16 JUL.  2014 

PÁGINA 4 de 34 

 

 
 
 
 
 

 
GD-PR001 V.1 

No. 
FECHA DE 

APROBACIÓN 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

CONCEJALES 
CITANTES 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

FUNCIONARIOS 
INVITADOS 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

Bancada Partido Polo 
Democrático Alternativo 

DEBATE EL 
DIA 02 DE 

DICIEMBREDE
L 2018 - EN EL 
POLIDEPORTI

VO DE 
NAZATREH -
LOCALIDAD 

DE SUMAPAZ  
CONCLUIDO 
EL DEBATE 

 

  

Proposición Aditiva al  proyecto de acuerdo 
520  del 2018 

 
Modificación documento base, acción de 
recursos a Instituto distrital de la 
participación y acción comunal IDPAC 

 
 
 

Xinia Rocío Navarro 
Prada 

Bancada Partido Polo 
Democrático Alternativo 

  

 

  

Proposición Aditiva al  proyecto de acuerdo 
520  del 2018 

 
Modificación documento base, acción de 
recursos a Instituto para la economía social 
IPES 

Xinia Rocío Navarro 
Prada 

Bancada Partido Polo 
Democrático Alternativo 
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No. 
FECHA DE 

APROBACIÓN 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

CONCEJALES 
CITANTES 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

FUNCIONARIOS 
INVITADOS 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

Proposición Aditiva al  proyecto de acuerdo 
520  del 2018 

 
Modificación documento base, acción de 
recursos a Secretaria de desarrollo 
Económico 

 

  

Proposición Aditiva al proyecto de acuerdo 
520  del 2018 

 
Modificación documento base, acción de 
recursos a Secretaria Distrital de 
Integración Social 

 

Xinia Rocío Navarro 
Prada 

Bancada Partido Polo 
Democrático Alternativo 

  

 

  

Proposición Aditiva al proyecto de acuerdo 
520  del 2018 

 
Modificación documento base, acción de 
recursos a Instituto Distrital para la 
protección de la niñez y la juventud - 
IDIPRON 

 

Xinia Rocío Navarro 
Prada 

Bancada Partido Polo 
Democrático Alternativo 

  

 

  

Proposición Aditiva al proyecto de acuerdo 
520  del 2018 

 
Modificación documento base, acción de 
recursos a Secretaria distrital de la Mujer 

Xinia Rocío Navarro 
Prada 

Bancada Partido Polo 
Democrático Alternativo 
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H.C. XINIA ROCÍO NAVARRO PRADA 
PERÍODO LEGAL 2016 – 2019 

INFORME DE GESTIÓN 

PROYECTOS DE ACUERDO PRESENTADOS SEGUNDO SEMESTRE 2018 

No. 
FECHA DE 

APROBACIÓN 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

CONCEJALES 
CITANTES 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

FUNCIONARIOS 
INVITADOS 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

  

Proposición Aditiva al  proyecto de acuerdo 
520  del 2018 

 
Modificación documento base, acción de 
recursos a Instituto distrital de patrimonio 

cultural IDPC 
 

Xinia Rocío Navarro 
Prada 

Bancada Partido Polo 
Democrático Alternativo 

  

 

 
 
 
 
 
 
 

No. FECHA  TÍTULO TEMA PONENTES TRÁMITE SURTIDO 

306 01-08-2018 "Por medio del cual se establecen 
lineamientos digitales, como mecanismo de 
incentivo y fortalecimiento a la innovación, 
tecnológica y emprendimiento del Distrito 
Capital" 

TIC Hs.Cs. Edward Aníbal Arias 
Rubio           

Ángela Sofría Garzón         

Debatido. La concejal se 
retira como autora en 
medio del debate, por la 
modificación del articulo 
5.  

449 26-09-2018 “POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE 
EL CENSO SOCIO ECONOMICO 

INTEGRAL PARA LAS Y LOS 
VENDEDORES INFORMALES DEL 

DISTRITO CAPITAL” 

Vendedores informales  HC. Julio Cesar Acosta 
HC Rolando Gonzalez 

 
Conjunta positiva  

Agendado, no debatido  
Archivado  
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H.C. XINIA ROCÍO NAVARRO PRADA 
PERÍODO LEGAL 2016 – 2019 

INFORME DE GESTIÓN 
PONENCIAS RENDIDAS SEGUNDO SEMESTRE 2018 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

No 
PROYECTO 

FECHA TÍTULO TEMA PONENCIA 

368 de 2018 21-08-2018 "Por el cual se modifica el Acuerdo 260 de 
2006, se promueve la instalación, 

construcción, equipamiento, operación, 
puesta en funcionamiento y mantenimiento de 
baños en el espacio público y se dictan otras 

disposiciones" 

Espacio público  Ponencia positiva 

359 de 2108  21-08-2018 "Por medio del cual se crea el listado único de 
vehículos automotores rematados por parte 
de las aseguradoras que tienen actividad 
comercial en el Distrito Capital y se dictan 

otras disposiciones" 

Movilidad  Ponencia Negativa  

450 DE 
2018 

27-11-2018 “Por El Cual Se Dictan Medidas Para 

Fortalecer Buenas Practicas De Los Medios 

De Pago Del Sistema Integrado Del 

Transporte Y Combatir La Reventa De 

Pasajes En Bogotá D.C.” 

 

Movilidad  PONENCIA POSITIVA CON 
MODIFICACIONES .No se debatió  

 421 DE 27-11-2018 “POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE LA Obras  PONENCIA POSITIVA. No se debatió   
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No 
PROYECTO 

FECHA TÍTULO TEMA PONENCIA 

2018 
 

INSTALACIÓN DE UN AVISO DE CONTEO 
REGRESIVO EN LAS VALLAS 

INFORMATIVAS DE EJECUCIÓN DE 
OBRAS PÚBLICAS EN BOGOTÁ, D.C.,” 

 
 

099 DE 
2018 

 

27-11-2018 ““POR MEDIO DEL CUAL SE ORDENA LA 
IMPLEMENTACIÓN DE MEDIDAS DE 
OPTIMIZACIÓN Y SEGURIDAD QUE 

DISMINUYAN LOS INDICES DE 
ACCIDENTALIDAD EN EL SISTEMA 

INTEGRADO DE TRANSPORTE PÚBLICO 
(SITP)” 

 

Movilidad  PONENCIA POSITIVA CON 
MODIFICACIONES .No se debatió 

522 de 2018 28-11-2018 "Por medio del cual se ordena a cada sector 
de la Administración               Distrital la 
presentación un informe anual de obras 
inconclusas al Concejo de Bogotá" 
 

 

Obras  PONENCIA POSITIVA .No se debatió 
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H.C. 
PERÍODO LEGAL 2016 – 2019 

INFORME DE GESTIÓN 

OTRAS ACTIVIDADES SEGUNDO SEMESTRE 2018 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

No. FECHA ACTIVIDAD LUGAR TEMA OBSERVACIONES 

 

 5 Julio 2018 Asistencia cumbre por la Igualdad de 
Genero  

Hotel Tequendama Participación política y 
empoderamiento 
económico de la 
mujer.  

 

 11 Julio 2018 Reunión Asociación de carreteros de 
Bogotá – ACB. 

Bodega ACB Condiciones actuales 
de la población 
recicladora.  

 

 11 Julio 2018 Mesa de trabajo con IDU- IPES- METRO  Concejo de Bogotá Atención a puntos 
comerciales con 
posible afectación por 
PLMB 

 

 13 Julio 2018 Atención ABISAI Fémina  Concejo  Explicación y 
orientación protocolo 
de aprovechamiento 
de espacio público de 
corto plazo para 
mercados temporales 

 

 13/Julio de Reunión Mesa Directiva Sintrarecaudo Concejo de Bogotà SITP  
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2018 

 19 de Julio 
2018 

Veeduría centros crecer Concejo de Bogotá Centros Crecer y 
Avanzar 

 

 23 Julio 2018 Aprovechamiento económico para el 
sector de plaza de las américas Decreto 
456 del 2018  

Junta de Acción Comunal Carvajal II Socialización para 
propuesta de 
aprovechamiento 
económico del 
espacio público para 
el sector de plaza de 
las américas  

 

 
 

25 de Julio de 
2018 

Veeduría ciudadana centros crecer y 
avanzar  

Concejo de Bogotá Debate centros crecer 
y avanzar 

 

 26 de Julio de 
2018 

Reunión Movimiento Políticos por la 
Unidad 

Concejo de Bogotá Conocer Movimiento 
internacional. 

 

 26 de Julio de 
2018 

ASOEXPRES SITP Concejo de Bogotá 
SITP  

 
 

30 de Julio de 
2018 

Comunidad Carrera 7 Concejo de Bogotá Transmilenio séptima  

 
 

01 de Agosto 
de 2018 

Cuidadores niños con discapacidad 
centros crecer martires 

Concejo de Bogotá Centros crecer y 
avanzar 

 

 
 

02 de Agosto 
de 2018  

Reunión Secretario de Seguridad Concejo de Bogotá Localidad de Kennedy  

 
 

02 de Agosto 
de 2018 

Visita de bodega Aguas de Bogotá Bodega Aguas de Bogotá Trabajadores aguas 
de Bogotá 

 

 
 

03 de Agosto 
de 2018 

Comunidad Bosa el Recreo Concejo de Bogotá Propiedad Horizontal  

 
 

03 de Agosto 
de 2018 

Recorrido Candelaria Localidad la Candelaria Localidad la 
Candelaria 

 

 03 de Agosto Medios Alternativos Localidad la Candelaria Realidad de medios  
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 de 2018 alternativos 

 08 de Agosto 
de 2018 

Reunión Líder Centros Crecer  Concejo de Bogotá Centros crecer y 
avanzar 

 

 10 de Agosto 
de 2018 

Recorrido Candelaria  Localidad la Candelaria  Localidad la 
Candelaria 

 

 
 

15 de Agosto 
de 2018 

 Reunió Líder Centros Crecer Concejo de Bogotá Centros crecer y 
avanzar 

 

 15 de Agosto 
de 2018 

Reunión líder Aguas de Bogotá Concejo de Bogotá Aguas de Bogotá  

 16 de Agosto 
de 2018 

Charla polo joven Universidad externado Consulta 
anticorrupción 

 

 16 de Agosto 
de 2018 

Reunión Teatro Tecal Teatro Tecal Economía Naranja  

 25 de Agosto 
de 2018 

Recorrido Bosa Localidad de Bosa Localidad de Bosa  

 27 de Agosto 
de 2018 

Foro de economía Naranja Alcaldía San Cristóbal Economía Naranja  

 28 de Agosto Líderes Culturales Localidad la Candelaria Economía Naranja  

 29 de Agosto  Reunión Tribus Urbanas Localidad la Candelaria Jóvenes tribus 
urbanas 

 

 29 de Agosto Reunión centros crecer y avanza Localidad de Mártires Centros crecer y 
avanzar 

 

 3 agosto 2018 Reunión punto comercial feria caseta 
popular Av 1 mayo 

Puntos comerciales Vendedores 
Informales reubicados  

 

 13 agosto 
2018 

Visita Punto comercial Flores Cl 68 Punto Comercial cl 68 Av caracas Socialización 
respuestas de mesa 
de trabajo con 
Empresa Metro  

 

 13 agosto Manipulación de alimentos Junta de Acción Comunal Carvajal II Curso de  
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2018 manipulación de 
alimentos para 
vendedores 
informales del sector 
de Kennedy – Plaza 
de las Américas   

 15 agosto 
2018 

Reunión vendedores informales sector de 
plaza de las américas  

Sector av 1 de mayo cr 71 Operativos y 
procedimientos 
policiales en la zona 

 

 16 agosto 
2018 

Reunión vendedores villa mayor territorio Procedimientos 
policiales que han 
soportado los 
vendedores sin 
alternativas ofrecidas 
por el distrito 

 

 17 agosto 
2018 

Reunión Punto comercial caravana Punto Comercial Situación de dominios 
de algunos locales 
comerciales  

 

 21 agosto 
2018 

Mesa de trabajo con Policía Jurisdicción 
Kennedy 

Estación de Policía Kennedy Procedimientos 
policiales para 
recuperación del 
espacio público del 
sector de plaza de las 
américas Localidad 
Kennedy  

 

 23 agosto 
2018 

Alistamiento con líderes para mesa de 
trabajo  

Territorio Reunión para alistar 
mesa de trabajo con 
secretaria Gobierno  

 

 24 agosto Reunión Vendedores informales  Territorio Reunión con  
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2018 vendedores del sector 
de la javeriana por 
retiros de la policía del 
espacio público.  

 25 agosto 
2018 

Asamblea  Punto Comercial Punto comercial Feria 
caseta popular av 1 
mayo 

 

 28 agosto 
2018 

Reunión Economía Naranja Teatro Tecal Socialización de tema 
de economía naranja 
para sectores 
culturales  

 

 30 agosto 
2018 

Visita Punto Comercial  Visita punto comercial 
feria caseta popular 
venecia 

 

 31 agosto 
2018 

Reunión  Alcaldía local Rafael Uribe Uribe Vendedores 
informales retirados 
sin alternativas ni 
ofertas del distrito 

 

 30 de Agosto 
de 2018 

Reunión Líder Cultural Concejo de Bogotá Economía Naranja  

 31 de Agosto 
de 2018 

Reunión economía Solidaria Concejo de Bogotá Economía Solidaria  

 02 de 
Septiembre 

de 2018 

Encuentro barras Nacionales Localidad Puente Aranda Barras Futboleras  

 02 de 
Septiembre 

de 2018 

Encuentro Barrio Villa Javier Barrio Villa Javier Conmemoración del 
barrio 

 

 06 de Reunión con Jóvenes de Candelaria Idiprom Belén Jóvenes de la  
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Septiembre 
de 2018 

candelaria 

 08 de 
Septiembre 

de 2018 

Marcha de Transmilenio por la 7 Parque Nacional  Transmilenio por la 7  

 09 de 
Septiembre 

de 2018 

Reunión Organización MACA Organización MACA Animalistas  

 12 de 
Septiembre 

2018 

Reunión Trans Concejo de Bogotá Situación Trans  

 15 de 
Septiembre 

de 2018 

Encuentro Nacional de Artistas Teatro la Candelaria Economía Naranja  

 16 de 
Septiembre 

de 2018 

Reunión Ciudad Bolivar Loc. Ciudad Bolívar Problemática del 
sector 

 

 20 de 
septiembre 

Reunión CTPD CINEP Nuevo POT  

 20 de 
Septiembre 

de 2018 

Encuentro de economía solidaria Hotel Dann. Av. 19 Economía Solidaria  

 24 de 
Septiembre 

de 2018 

Visita RUU Rafael Uribe Uribe Poda de Arboles  

 24 de 
Septiembre 

de 2018 

Reunión Comerciantes Guadalupe Guadalupe Problemática Barrio  

 26 de Reunión Ditirambo Ditirambo Economía Naranja  
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Septiembre 
de 2018  

 29 de 
Septiembre 

de 2018 

Recorrido Localidad de Tunjuelito Loc. Tunjuelito Encuentro con 
comunidades 

 

 4 septiembre 
2018 

Reunión vendedores villa mayor Territorio Socialización mesa de 
trabajo con alcalde 
local  

 

 5 septiembre 
2018 

Reunión animalistas  Concejo Mesa de trabajo para 
temas animalistas y 
postulaciones a 
mención de honor   

 

 9 septiembre 
2018 

Mesa de trabajo Alcaldía Local de Chapinero Sobre procedimientos 
policiales a retiros de 
vendedores de 
espacio público sector 
Javeriana y calle 100 

 

 13 septiembre 
2018 

Reunión territorio Territorio villa mayor Preparatoria para 
temas a tratar en 
mesa de trabajo con 
entidades  

 

 13 septiembre 
2018 

Reunión abogados caso Relleno 
Sanitario Doña Juana 

Concejo  Estado de pagos caso 
acción de grupo caso 
RSDJ 

 

 17 septiembre  Actividad Territorial  Territorio Alistamiento 
asistencia sesión 
sobre vendedores 
informales en JAL 
Kennedy 
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 18 septiembre 
2018 

Mesa de Trabajo Alcaldía local de Rafael Uribe Vendedores 
informales centro 
comercial villa mayor  

 

 21 septiembre 
2018 

Mesa de trabajo  IPES Tema plaza la 
concordia  

 

 24 de 
septiembre 

Reunión Alcaldía local de Kennedy Asistencia mesa de 
trabajo con alcaldía 
local, policía, 
vendedores, 
personería 

 

 25 septiembre 
2018 

Recorrido Puntos comerciales Se realiza recorrido a 
tres puntos 
comerciales, 
Furatena, Capuchina, 
Caravana 

 

 29 septiembre 
2018 

Xinia a su Barrio Localidad Tunjuelito Recorrido por la 
localidad de Tunjuelito 
UPZ 62 

 

 5 de octubre 

Reunión Idipron– jóvenes Egipto Alto 
egresados programa Idipron 

Casa Belén Articulación y 
propuesta de jóvenes 
egresados para 
continuar vinculados 
al instituto mediante 
los saberes 
desarrollados y 
buscando alternativas 
laborales reales para 
los egresados. 

La reunión se realiza con el 
director del Idipron 

 15 octubre Reunión Veeduría Dignidad Centro comercial Plaza Imperial SUBA Fortalecimiento de la Se tratan temas de 
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veeduría en la 
localidad 

fortalecimiento al ejercicio 
ciudadano dentro de la 
veeduría y su papel dentro 
del centros crecer, avanzar 
e integrarte 

 5 octubre 
2018 

Visita  Entrada funicular de Monserrate Vendedores 
informales afectados 
con procedimientos 
de policía 

 

 8 octubre 
2018 

Reunión  Concejo Reglamentos interno 
puntos comerciales 
administrados por el 
IPES Furatena- Flores 
cl 68 

 

 8 octubre 
2018 

Mesa de trabajo  Secretaria de Gobierno  Vendedores plaza de 
las américas con 
secretaria de 
gobierno, IPES 

 

 16 octubre 
2018 

Reunión  Concejo  Iniciativa feminista  

 22 y 25 
octubre 2018 

Reunión  territorio Tema vendedores 
informales, nuevo 
decreto de 
aprovechamiento 
económico 

 

 23 octubre 
2018 

Reunión de alistamiento Concejo Preparación mesa de 
trabajo con UAESP 

 

 26  y 27 
octubre 2018  

Mesa de trabajo  Concejo - UAESP Preparación audiencia 
pública de rendición 
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de cuentas tema 
recicladores 

 31 octubre 
2018 

Visita  Punto comercial Contratos nuevos 
para este punto 
comercial santa lucia  

 

 6 noviembre 
2018 

Mesa de trabajo Secretaria de gobierno  Posible abuso policial, 
procedimientos 
policiales, 
procedimiento 
administrativo vallas 
metálicas.  

 

 7 noviembre 
2018  

Visita  Jac prosgreso II  Temas que requieren 
acompañamiento 

 

 9 noviembre 
2018 

Reunión  Territorio Vendedores 
informales entrada 
funicular 

 

 10 noviembre 
2018 

Visita  Punto Comercial Contratos nuevos 
para el punto 
comercial Santa lucia 
acompañamiento 
jurídico 

 

 13 noviembre 
2018 

Visita y recorrido Frigorífico Guadalupe Recorrido 
problemática del 
sector 

 

 14 de 
noviembre 
2018 

Reunion Cuenca Río Sumapaz, vereda la 
Granada 

Problemáticas de la comunidad    

 15 noviembre 
2018 

Reunión preparatoria  Concejo Rendición de cuentas 
UAESP 
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 20 noviembre 
2018 

Bancada mujeres Concejo Presentación POT y 
mujeres del Consejo 
Consultivo 

 

 20 noviembre 
de 2018 

Reunion Cuenca Río Sumapaz, vereda la 
Granada 

Problematicas de la comunidad    

 22 de 
noviembre 
2018 

Socialización alternativas IPES Concejo El IPES explica 
posibles ofertas a 
vendedores 
informales villa mayor 

 

 27 noviembre 
2018 

Reunión Dirección de derechos humanos Dentro del desarrollo 
de las mesas de 
trabajo para abordar 
tema de vendedores 
plaza de las américas 

 

 29 noviembre 
2018 

Reunión sindicato IDARTES Concejo  Situación laboral de 
los trabajadores de 
IDARTES 

 

 29 noviembre 
3 diciembre 
2018 

Reunión Amasut 
Asistencia Asamblea 

Concejo 
Salón comunal sagrado corazón 
Usaquén 

Abordar temporada 
feria decembrina 

 

 3 diciembre 
2018 

Mesa de trabajo entidades Concejo Preparación audiencia 
publica UAESP 
recicladores 

 

 5 diciembre Reunión discapacidad Suba Se realiza reunión con padres ,madres y 
cuidadoras de niños, niñas y 
adolescentes de centros crece, avanzar 
e integrarte con el objetivo de avanzar 
en la demanda de la resolución 825 de 
2018, buscando casos que sustenten la 

Asisten a la reunión 
15 cuidadores y se 
recopilan 5 casos, se 
propone una reunión 
jurídica para el mes 
de enero. 
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acción jurídica. 

 6 diciembre 
2018 

Mesa de trabajo Alcaldía local de Usaquén Artesanos Amasut  

 7 diciembre 
2018 

Asamblea  Planetario Asistencia asamblea 
sindicato IDARTES 

 

 10 diciembre 
2018 

Reunión  IPES Vendedores, Puntos 
comerciales, plaza la 
concordia, proyecto 
de acuerdo censo 

 

 10 diciembre 
2018 

Reunión  Concejo Rendición de cuentas 
UAESP recicladores 

 

 12 diciembre 
2018 

Reunión previa  Territorio Rendición de cuentas 
UAESP recicladores 

 

 13 diciembre 
2018 

Reunión de Alistamiento 
 

Territorio audiencia pública 
IPES 

 

 14 diciembre 
2018 

Audiencia pública de rendición de 
cuentas  

Parque Tunal Rendición de cuentas 
UAESP 

 

 16 diciembre 
2018 

Reunión y recorrido territorio Preparación audiencia 
pública IPES 

 

 18 diciembre 
2018 

Audiencia publica Auditorio alcaldía local Kennedy Posibles alternativas 
para vendedores del 
sector de plaza de las 
américas 

 

 18 diciembre 
2018 

Reunión  Concejo  Protocolo de 
aprovechamiento 
económico Usaquén 

 

 20 diciembre  Mesa de trabajo  Secretaria Gobierno  Proyecto de acuerdo 
censo de vendedores 

 

 21 diciembre Charla  Jorge Eliecer fortalecimiento  
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2018 organización sindical 
Idartes  

  

Reunión concejo de mujeres de Bogotá – 
concejales de Bogotá 

Salón presidentes concejo de Bogotá Se apoya la 
presentación del 
concejo de mujeres 
ante los concejales y 
el presidente del 
concejo de Bogotá en 
miras a establecer 
procesos de 
respuesta y control 
político frente a la 
política pública de 
mujer y género y los 
gastos de inversión y 
metas establecidos 
por la administración 
distrital para el 
periodo 2019. 

 

  

Reunión economía Naranja Salón presidentes concejo de Bogotá 

Se realiza reunión con 
trabajadores de la 
cultura frente al tema 
de economía naranja 
y sus implicaciones en 
el desarrollo de la 
actividad cultural a 
menor escala que 
realizan la mayoría de 
organizaciones 
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culturales en la 
ciudad. Se establecen 
acuerdos de trabajo y 
la generación de una 
línea de base al 
respecto. 

  Reunión medios comunitarios Se realiza reunión con  personas 
representantes de medios comunitarios 
quienes solicitan reuniones con IDPAC 
para establecer acuerdos que les 
permitan saber porque se recortó el 
presupuesto a la pauta que ellos tenían 
y el porqué de la contratación de medios 
monopólicos en la administración actual. 

Se acuerda establecer 
una misma mirada en 
la reunión con IDPAC 
para poder ser una 
sola voz 
representados por la 
concejal Xinia navarro 

Las reuniones 
acordadas con IDPAC se 
cancelan por negativa 
del director. 

  Acompañamiento presentación agenda 
de niños y niñas de Bogotá 

Se hace acompañamiento al concejo de 
niñas y niños quienes presentan a la 
ciudad una agenda para resolver los 
problemas d la infancia en ciudad bolívar 
y Usme. 

Se asiste a la 
presentación junto a 
la concejal 
estableciendo un 
proceso de apoyo a 
esta agenda en la 
ciudad. 

 

  Reunión Discapacidad Mártires Se realiza reunión con padres ,madres y 
cuidadoras de niños, niñas y 
adolescentes de centros crecer, avanzar 
e integrarte para apoyar el proceso de la 
construcción de la veeduría de la 
localidad de Mártires, Antonio Nariño 

Se establecen unos 
temas prioritarios: 
Construcción y 
registro de la veeduría 
Consolidación del 
proceso veedor 
Necesidad de la 
demanda de la 
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Resolución 825 
Contratación de los 
centros para el 2019 

  Feria Secretaria de desarrollo económico 
y Ex-trabajadores Aguas de Bogotá 

Plaza de los Artesanos Concertación para 
establecer acciones 
interinstitucionales 
para generar 
alternativas de 
empleo a los ex-
trabajadores de aguas 
de Bogotá. 

Se realiza convocatoria 
para que todos los 
interesados y que aun esta 
desempleados asistan 
llevando su hoja de vida. 
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No. FECHA ACTIVIDAD LUGAR TEMA OBSERVACIONES 

 10 Julio 2018 Comunicado de prensa  Concejo de Bogotá Administración 
persigue a 

funcionarios 
que denuncian 
irregularidades 

Publicado en 

http://www.radiosantafe.com/20
18/07/10/administracion-
persigue-a-funcionarios-que-
denuncian-irregularidades/ 

 

11 de Julio de 
2018 

Participación en debate de control 
político 

Concejo de Bogotá Cuestionamient
o a Veeduría 

Distrital 

Publicado en RCN Radio 

https://www.rcnradio.com/bogot
a/concejales-cuestionan-

gestion-de-la-veeduria-distrital 
 
 

22 de julio 
2018 

Comunicado de prensa 

Concejo de Bogotá Insisten en que 
restricción del 
parrillero en 

moto no 
contribuye con 
seguridad de la 

capital 

Intervención en debate y 
publicación  

http://www.radiosantafe.com/20
18/07/22/insisten-en-que-
restriccion-del-parrillero-en-
moto-no-contribuye-con-
seguridad-de-la-capital/ 

 24 de julio de 
2018 

Intervención en debate 
Concejo de Bogotá “No pueden ser 

los ciudadanos 
Declaración publicada en 

https://www.semana.com/nacion/a

H.C. Xinia Rocío Navarro Prada 
PERÍODO LEGAL 2016 – 2019 

OTRAS ACTIVIDADES SEGUNDO SEMESTRE 2018 (PRENSA Y MEDIOS) 

 

https://www.rcnradio.com/bogota/concejales-cuestionan-gestion-de-la-veeduria-distrital
https://www.rcnradio.com/bogota/concejales-cuestionan-gestion-de-la-veeduria-distrital
https://www.rcnradio.com/bogota/concejales-cuestionan-gestion-de-la-veeduria-distrital
http://www.radiosantafe.com/2018/07/22/insisten-en-que-restriccion-del-parrillero-en-moto-no-contribuye-con-seguridad-de-la-capital/
http://www.radiosantafe.com/2018/07/22/insisten-en-que-restriccion-del-parrillero-en-moto-no-contribuye-con-seguridad-de-la-capital/
http://www.radiosantafe.com/2018/07/22/insisten-en-que-restriccion-del-parrillero-en-moto-no-contribuye-con-seguridad-de-la-capital/
http://www.radiosantafe.com/2018/07/22/insisten-en-que-restriccion-del-parrillero-en-moto-no-contribuye-con-seguridad-de-la-capital/
http://www.radiosantafe.com/2018/07/22/insisten-en-que-restriccion-del-parrillero-en-moto-no-contribuye-con-seguridad-de-la-capital/
https://www.semana.com/nacion/articulo/se-hundio-proyecto-que-buscaba-cobrar-por-parqueo-en-vias-de-bogota/576417
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de a pie 
quienes  

asuman el pago 
del hueco 

financiero del 
SITP” 

rticulo/se-hundio-proyecto-que-
buscaba-cobrar-por-parqueo-en-

vias-de-bogota/576417 
 

 26 de julio de 
2018 

Intervención en debate Concejo de Bogotá 

Aumento de 
consumo de 

droga en 
Bogotá genera 
preocupación 

Declaración publicada en 
https://www.lafm.com.co/bogota/a
umento-de-consumo-de-droga-en-

bogota-genera-preocupacion 
 

 
 

26 de julio de 
2018 

Comunicado de prensa y editorial Concejo de Bogotá Por desalojo de 
vendedores 
ambulantes, 
Concejo de 

Bogotá emite 
dura crítica 

https://www.lafm.com.co/bogota/p
or-desalojo-de-vendedores-
ambulantes-concejo-de-bogota-
emite-dura-critica 
 

 
 

30 de julio de 
2018 

 
 
 
 

Septiembre 6 
de 2018 

Intervención en debate 
Concejo de Bogotá le aprueba al Distrito 

adición presupuestal por $333 mil 
millones 

 
 
 

Comunicado de prensa 

Concejo de Bogotá 
 
 
 
 
 

Concejo de Bogotá 

Se consideró 
ilegal la adición 
presupuestal 
que solicitó el 

DADEP 
 
 
 

Se radicó un 
proyecto que 

busca la 
radicación de 

https://www.elespectador.com/noti
cias/bogota/concejo-de-bogota-le-

aprueba-al-distrito-adicion-
presupuestal-por-333-mil-millones-

articulo-803148 
http://www.radiosantafe.com/2018/
09/06/desde-el-concejo-solicitan-
que-los-vendedores-informales-

deben-ser-censados/ 
 

https://www.semana.com/nacion/articulo/se-hundio-proyecto-que-buscaba-cobrar-por-parqueo-en-vias-de-bogota/576417
https://www.semana.com/nacion/articulo/se-hundio-proyecto-que-buscaba-cobrar-por-parqueo-en-vias-de-bogota/576417
https://www.semana.com/nacion/articulo/se-hundio-proyecto-que-buscaba-cobrar-por-parqueo-en-vias-de-bogota/576417
https://www.lafm.com.co/bogota/aumento-de-consumo-de-droga-en-bogota-genera-preocupacion
https://www.lafm.com.co/bogota/aumento-de-consumo-de-droga-en-bogota-genera-preocupacion
https://www.lafm.com.co/bogota/aumento-de-consumo-de-droga-en-bogota-genera-preocupacion
https://www.lafm.com.co/bogota/por-desalojo-de-vendedores-ambulantes-concejo-de-bogota-emite-dura-critica
https://www.lafm.com.co/bogota/por-desalojo-de-vendedores-ambulantes-concejo-de-bogota-emite-dura-critica
https://www.lafm.com.co/bogota/por-desalojo-de-vendedores-ambulantes-concejo-de-bogota-emite-dura-critica
https://www.lafm.com.co/bogota/por-desalojo-de-vendedores-ambulantes-concejo-de-bogota-emite-dura-critica
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/concejo-de-bogota-le-aprueba-al-distrito-adicion-presupuestal-por-333-mil-millones-articulo-803148
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/concejo-de-bogota-le-aprueba-al-distrito-adicion-presupuestal-por-333-mil-millones-articulo-803148
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/concejo-de-bogota-le-aprueba-al-distrito-adicion-presupuestal-por-333-mil-millones-articulo-803148
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/concejo-de-bogota-le-aprueba-al-distrito-adicion-presupuestal-por-333-mil-millones-articulo-803148
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/concejo-de-bogota-le-aprueba-al-distrito-adicion-presupuestal-por-333-mil-millones-articulo-803148
http://www.radiosantafe.com/2018/09/06/desde-el-concejo-solicitan-que-los-vendedores-informales-deben-ser-censados/
http://www.radiosantafe.com/2018/09/06/desde-el-concejo-solicitan-que-los-vendedores-informales-deben-ser-censados/
http://www.radiosantafe.com/2018/09/06/desde-el-concejo-solicitan-que-los-vendedores-informales-deben-ser-censados/
http://www.radiosantafe.com/2018/09/06/desde-el-concejo-solicitan-que-los-vendedores-informales-deben-ser-censados/
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un  censo de 
vendedores 

informales de la 
ciudad. 

 
 

Septiembre 15 
de 2018  

Opinión Concejo de Bogotá La 
actualización 
del Sisben III 

afectará a 
población 
vulnerable 

http://colombia.noticiasabc.com/20
18/09/15/la-actualizacion-del-

sisben-iii-afectara-a-poblacion-
vulnerable-xinia-navarro/                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 
 

Octubre 5 de 
2018 

Manifiesto a la opinión pública Concejo de Bogotá Solicitud de 
mesas de 

diálogo con las 
barras del 
fútbol de 
Bogotá 

http://www.radiosantafe.com/2018/
10/05/concejal-xinia-navarro-pide-
mesas-de-dialogo-con-las-barras-

del-futbol-de-bogota/ 
 

 
 

Octubre 11 de 
2018 

Opinión sobre Proyecto radicado por la 
Administración 

Concejo de Bogotá Eliminación del 
Concejo de 

Justicia 

Nota en Caracol Radio 

 
 

Octubre 12 de 
2018 

Comunicado y opinión Concejo de Bogotá Distrito 
buscaría la 

eliminación del 
Consejo de 

Justicia 

https://www.lafm.com.co/bogota/di
strito-buscaria-la-eliminacion-del-

consejo-de-justicia-segun-
denuncia 

 

 
 

Octubre 12 de 
2018 

Comunicado y opinión Concejo de Bogotá Distrito 
pretende 

eliminación del 
Consejo de 

Justicia, órgano 

https://www.rcnradio.com/bogota/d
istrito-buscaria-la-eliminacion-del-

consejo-de-justicia-segun-
denuncia 

 

http://colombia.noticiasabc.com/2018/09/15/la-actualizacion-del-sisben-iii-afectara-a-poblacion-vulnerable-xinia-navarro/
http://colombia.noticiasabc.com/2018/09/15/la-actualizacion-del-sisben-iii-afectara-a-poblacion-vulnerable-xinia-navarro/
http://colombia.noticiasabc.com/2018/09/15/la-actualizacion-del-sisben-iii-afectara-a-poblacion-vulnerable-xinia-navarro/
http://colombia.noticiasabc.com/2018/09/15/la-actualizacion-del-sisben-iii-afectara-a-poblacion-vulnerable-xinia-navarro/
http://www.radiosantafe.com/2018/10/05/concejal-xinia-navarro-pide-mesas-de-dialogo-con-las-barras-del-futbol-de-bogota/
http://www.radiosantafe.com/2018/10/05/concejal-xinia-navarro-pide-mesas-de-dialogo-con-las-barras-del-futbol-de-bogota/
http://www.radiosantafe.com/2018/10/05/concejal-xinia-navarro-pide-mesas-de-dialogo-con-las-barras-del-futbol-de-bogota/
http://www.radiosantafe.com/2018/10/05/concejal-xinia-navarro-pide-mesas-de-dialogo-con-las-barras-del-futbol-de-bogota/
https://www.lafm.com.co/bogota/distrito-buscaria-la-eliminacion-del-consejo-de-justicia-segun-denuncia
https://www.lafm.com.co/bogota/distrito-buscaria-la-eliminacion-del-consejo-de-justicia-segun-denuncia
https://www.lafm.com.co/bogota/distrito-buscaria-la-eliminacion-del-consejo-de-justicia-segun-denuncia
https://www.lafm.com.co/bogota/distrito-buscaria-la-eliminacion-del-consejo-de-justicia-segun-denuncia
https://www.rcnradio.com/bogota/distrito-buscaria-la-eliminacion-del-consejo-de-justicia-segun-denuncia
https://www.rcnradio.com/bogota/distrito-buscaria-la-eliminacion-del-consejo-de-justicia-segun-denuncia
https://www.rcnradio.com/bogota/distrito-buscaria-la-eliminacion-del-consejo-de-justicia-segun-denuncia
https://www.rcnradio.com/bogota/distrito-buscaria-la-eliminacion-del-consejo-de-justicia-segun-denuncia
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independiente 
que ha evitado 

el pago de 
numerosas 

demandas a la 
ciudad 

 Octubre 12 de 
2018 

Comunicado de prensa Concejo de Bogotá Xinia Navarro 
denuncia que 

Administración 
Distrital quiere 
acabar con el 
Consejo de 

Justicia 

http://www.radiosantafe.com/2018/
10/12/xinia-navarro-denuncia-que-

administracion-distrital-quiere-
acabar-con-el-consejo-de-justicia/ 

 

 Octubre 12 de 
2018 

Comunicado de prensa Concejo de Bogotá ¿Por qué el 
Concejo de 

Bogotá busca 
suprimir el 
Consejo de 

Justicia? 

https://www.elespectador.com/noti
cias/bogota/concejo-de-bogota-
buscaria-suprimir-el-consejo-de-

justicia-articulo-817595 
 

 
 

Octubre 17 de 
2018 

Opinión Concejo de Bogotá  Opinión previo 
a marcha 
estudiantil 

Nota en RCN Radio 

 Octubre 17 de 
2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Concejal Xinia 
Navarro invitó a 

marchar este 
miércoles por la 

educación 
pública 

http://www.radiosantafe.com/2018/
10/17/concejal-xinia-navarro-

invito-a-marchar-este-miercoles-
por-la-educacion-publica/ 

 

 Octubre 23 de Boletín de prensa Sede de la CAR (Av de la Esperanza) Opinión previo Nota en RCN Radio 

http://www.radiosantafe.com/2018/10/12/xinia-navarro-denuncia-que-administracion-distrital-quiere-acabar-con-el-consejo-de-justicia/
http://www.radiosantafe.com/2018/10/12/xinia-navarro-denuncia-que-administracion-distrital-quiere-acabar-con-el-consejo-de-justicia/
http://www.radiosantafe.com/2018/10/12/xinia-navarro-denuncia-que-administracion-distrital-quiere-acabar-con-el-consejo-de-justicia/
http://www.radiosantafe.com/2018/10/12/xinia-navarro-denuncia-que-administracion-distrital-quiere-acabar-con-el-consejo-de-justicia/
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/concejo-de-bogota-buscaria-suprimir-el-consejo-de-justicia-articulo-817595
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/concejo-de-bogota-buscaria-suprimir-el-consejo-de-justicia-articulo-817595
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/concejo-de-bogota-buscaria-suprimir-el-consejo-de-justicia-articulo-817595
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/concejo-de-bogota-buscaria-suprimir-el-consejo-de-justicia-articulo-817595
http://www.radiosantafe.com/2018/10/17/concejal-xinia-navarro-invito-a-marchar-este-miercoles-por-la-educacion-publica/
http://www.radiosantafe.com/2018/10/17/concejal-xinia-navarro-invito-a-marchar-este-miercoles-por-la-educacion-publica/
http://www.radiosantafe.com/2018/10/17/concejal-xinia-navarro-invito-a-marchar-este-miercoles-por-la-educacion-publica/
http://www.radiosantafe.com/2018/10/17/concejal-xinia-navarro-invito-a-marchar-este-miercoles-por-la-educacion-publica/
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2018 Plantón en la 
CAR por 

reserva Van der 
Hammen 

 

 Octubre 23 de 
2018 

Declaración para medio radio Sede de la CAR (Av de la Esperanza) Opinión durante 
Plantón en la 

CAR por 
reserva Van der 

Hammen 

Nota en Blu Radio 
 

 Octubre 23 de 
2018 

Invitación a programa radial Colmundo Radio Presencia en el 
programa Vía 

Pública 

Notas varias sobre el trabajo 
realizado en el Concejo de Bogotá  

 Octubre 24 de 
2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Ordenan 
arresto del 
gerente de 
Aguas de 

Bogotá por tres 
días 

http://caracol.com.co/emisora/201
8/10/25/bogota/1540435413_7152
31.html?fbclid=IwAR3813lsv0Ntu6
YIZYF2Wf9sMmb0Y_L6q_3GhQ4

9vJ3gyWFRxOT4wqVDgWM 
 

 Octubre 24 de 
2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá  
Ordenan 

arresto por tres 
días contra el 

gerente de 
Aguas de 
Bogotá 

https://www.elespectador.com/noti
cias/bogota/ordenan-arresto-por-
tres-dias-contra-el-gerente-de-

aguas-de-bogota-articulo-
819928?fbclid=IwAR12EY5mKLrA
41R1hKiAHrWvgWZAS0xJxeOHF

3NoGZxaq5DrBmZbeRkJR0o 
 

 Octubre 24 de 
2018 

Comunicado de prensa Concejo de Bogotá Gerente de 
Aguas Bogotá 
iría a prisión 

https://www.rcnradio.com/bogota/g
erente-de-aguas-bogota-prision-
por-tres-dias-por-incumplir-una-

http://caracol.com.co/emisora/2018/10/25/bogota/1540435413_715231.html?fbclid=IwAR3813lsv0Ntu6YIZYF2Wf9sMmb0Y_L6q_3GhQ49vJ3gyWFRxOT4wqVDgWM
http://caracol.com.co/emisora/2018/10/25/bogota/1540435413_715231.html?fbclid=IwAR3813lsv0Ntu6YIZYF2Wf9sMmb0Y_L6q_3GhQ49vJ3gyWFRxOT4wqVDgWM
http://caracol.com.co/emisora/2018/10/25/bogota/1540435413_715231.html?fbclid=IwAR3813lsv0Ntu6YIZYF2Wf9sMmb0Y_L6q_3GhQ49vJ3gyWFRxOT4wqVDgWM
http://caracol.com.co/emisora/2018/10/25/bogota/1540435413_715231.html?fbclid=IwAR3813lsv0Ntu6YIZYF2Wf9sMmb0Y_L6q_3GhQ49vJ3gyWFRxOT4wqVDgWM
http://caracol.com.co/emisora/2018/10/25/bogota/1540435413_715231.html?fbclid=IwAR3813lsv0Ntu6YIZYF2Wf9sMmb0Y_L6q_3GhQ49vJ3gyWFRxOT4wqVDgWM
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/ordenan-arresto-por-tres-dias-contra-el-gerente-de-aguas-de-bogota-articulo-819928?fbclid=IwAR12EY5mKLrA41R1hKiAHrWvgWZAS0xJxeOHF3NoGZxaq5DrBmZbeRkJR0o
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/ordenan-arresto-por-tres-dias-contra-el-gerente-de-aguas-de-bogota-articulo-819928?fbclid=IwAR12EY5mKLrA41R1hKiAHrWvgWZAS0xJxeOHF3NoGZxaq5DrBmZbeRkJR0o
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/ordenan-arresto-por-tres-dias-contra-el-gerente-de-aguas-de-bogota-articulo-819928?fbclid=IwAR12EY5mKLrA41R1hKiAHrWvgWZAS0xJxeOHF3NoGZxaq5DrBmZbeRkJR0o
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/ordenan-arresto-por-tres-dias-contra-el-gerente-de-aguas-de-bogota-articulo-819928?fbclid=IwAR12EY5mKLrA41R1hKiAHrWvgWZAS0xJxeOHF3NoGZxaq5DrBmZbeRkJR0o
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/ordenan-arresto-por-tres-dias-contra-el-gerente-de-aguas-de-bogota-articulo-819928?fbclid=IwAR12EY5mKLrA41R1hKiAHrWvgWZAS0xJxeOHF3NoGZxaq5DrBmZbeRkJR0o
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/ordenan-arresto-por-tres-dias-contra-el-gerente-de-aguas-de-bogota-articulo-819928?fbclid=IwAR12EY5mKLrA41R1hKiAHrWvgWZAS0xJxeOHF3NoGZxaq5DrBmZbeRkJR0o
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/ordenan-arresto-por-tres-dias-contra-el-gerente-de-aguas-de-bogota-articulo-819928?fbclid=IwAR12EY5mKLrA41R1hKiAHrWvgWZAS0xJxeOHF3NoGZxaq5DrBmZbeRkJR0o
https://www.rcnradio.com/bogota/gerente-de-aguas-bogota-prision-por-tres-dias-por-incumplir-una-tutela?fbclid=IwAR3RsaRqc0FuArckWvph43Bn3IAjcLQ1T3jT6YN0HUwozY-5upBbuokpQlQ
https://www.rcnradio.com/bogota/gerente-de-aguas-bogota-prision-por-tres-dias-por-incumplir-una-tutela?fbclid=IwAR3RsaRqc0FuArckWvph43Bn3IAjcLQ1T3jT6YN0HUwozY-5upBbuokpQlQ
https://www.rcnradio.com/bogota/gerente-de-aguas-bogota-prision-por-tres-dias-por-incumplir-una-tutela?fbclid=IwAR3RsaRqc0FuArckWvph43Bn3IAjcLQ1T3jT6YN0HUwozY-5upBbuokpQlQ
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por tres días tutela?fbclid=IwAR3RsaRqc0FuAr
ckWvph43Bn3IAjcLQ1T3jT6YN0H

UwozY-5upBbuokpQlQ 
 

 Noviembre 1 
de 2018 

Denuncia Localidad de Kennedy Calle está 
destapada hace 

30 años 

Nota en Canal RCN (Patrullero 
denuncia crítica calle en 
Kennedy) 

 

 Octubre 31 de 
2018 

Comunicado de prensa Concejo de Bogotá Habitantes de 
Kennedy 

denuncian que 
vía lleva 40 

años sin 
pavimentar 

https://www.rcnradio.com/bogota/h
abitantes-de-kennedy-denuncian-

que-lleva-40-anos-sin-
pavimentar?fbclid=IwAR3oycGOZ
g6bd4C9_MoNzM15mYclTRg4Gv

bFtK1dMYUa-juf4jdCkWdCTzk 
 

 Noviembre 9 
de 2018 

Opinión Concejo de Bogotá Posición del 
Polo 

Democrático 
frente a las 
marchas 

estudiantiles 

http://www.redmas.com.co/colomb
ia/politicos-estudiantes-

defendieron-marchas-educacion/ 
 

 Noviembre 13 
de 2018 

Boletín de prensa Calle sexta de Bogotá Denuncia sobre 
situación de 

seguridad en la 
calle sexta  

http://www.radiosantafe.com/2018/
11/13/vecinos-del-canal-de-la-
calle-sexta-con-30-denuncian-

altisima-inseguridad/ 
 

 Noviembre 14 
de 2018 

Boletín de prensa y denuncia Calle sexta de Bogotá Crítica situación 
de seguridad 

en la calle 

https://www.rcnradio.com/bogota/
motorizados-amenazaron-
concejal-xinia-navarro-por-

https://www.rcnradio.com/bogota/gerente-de-aguas-bogota-prision-por-tres-dias-por-incumplir-una-tutela?fbclid=IwAR3RsaRqc0FuArckWvph43Bn3IAjcLQ1T3jT6YN0HUwozY-5upBbuokpQlQ
https://www.rcnradio.com/bogota/gerente-de-aguas-bogota-prision-por-tres-dias-por-incumplir-una-tutela?fbclid=IwAR3RsaRqc0FuArckWvph43Bn3IAjcLQ1T3jT6YN0HUwozY-5upBbuokpQlQ
https://www.rcnradio.com/bogota/gerente-de-aguas-bogota-prision-por-tres-dias-por-incumplir-una-tutela?fbclid=IwAR3RsaRqc0FuArckWvph43Bn3IAjcLQ1T3jT6YN0HUwozY-5upBbuokpQlQ
https://www.rcnradio.com/bogota/habitantes-de-kennedy-denuncian-que-lleva-40-anos-sin-pavimentar?fbclid=IwAR3oycGOZg6bd4C9_MoNzM15mYclTRg4GvbFtK1dMYUa-juf4jdCkWdCTzk
https://www.rcnradio.com/bogota/habitantes-de-kennedy-denuncian-que-lleva-40-anos-sin-pavimentar?fbclid=IwAR3oycGOZg6bd4C9_MoNzM15mYclTRg4GvbFtK1dMYUa-juf4jdCkWdCTzk
https://www.rcnradio.com/bogota/habitantes-de-kennedy-denuncian-que-lleva-40-anos-sin-pavimentar?fbclid=IwAR3oycGOZg6bd4C9_MoNzM15mYclTRg4GvbFtK1dMYUa-juf4jdCkWdCTzk
https://www.rcnradio.com/bogota/habitantes-de-kennedy-denuncian-que-lleva-40-anos-sin-pavimentar?fbclid=IwAR3oycGOZg6bd4C9_MoNzM15mYclTRg4GvbFtK1dMYUa-juf4jdCkWdCTzk
https://www.rcnradio.com/bogota/habitantes-de-kennedy-denuncian-que-lleva-40-anos-sin-pavimentar?fbclid=IwAR3oycGOZg6bd4C9_MoNzM15mYclTRg4GvbFtK1dMYUa-juf4jdCkWdCTzk
https://www.rcnradio.com/bogota/habitantes-de-kennedy-denuncian-que-lleva-40-anos-sin-pavimentar?fbclid=IwAR3oycGOZg6bd4C9_MoNzM15mYclTRg4GvbFtK1dMYUa-juf4jdCkWdCTzk
http://www.redmas.com.co/colombia/politicos-estudiantes-defendieron-marchas-educacion/
http://www.redmas.com.co/colombia/politicos-estudiantes-defendieron-marchas-educacion/
http://www.redmas.com.co/colombia/politicos-estudiantes-defendieron-marchas-educacion/
http://www.radiosantafe.com/2018/11/13/vecinos-del-canal-de-la-calle-sexta-con-30-denuncian-altisima-inseguridad/
http://www.radiosantafe.com/2018/11/13/vecinos-del-canal-de-la-calle-sexta-con-30-denuncian-altisima-inseguridad/
http://www.radiosantafe.com/2018/11/13/vecinos-del-canal-de-la-calle-sexta-con-30-denuncian-altisima-inseguridad/
http://www.radiosantafe.com/2018/11/13/vecinos-del-canal-de-la-calle-sexta-con-30-denuncian-altisima-inseguridad/
https://www.rcnradio.com/bogota/motorizados-amenazaron-concejal-xinia-navarro-por-situacion-en-calle-6-con-carrera-30
https://www.rcnradio.com/bogota/motorizados-amenazaron-concejal-xinia-navarro-por-situacion-en-calle-6-con-carrera-30
https://www.rcnradio.com/bogota/motorizados-amenazaron-concejal-xinia-navarro-por-situacion-en-calle-6-con-carrera-30
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sexta de 
Bogotá 

situacion-en-calle-6-con-carrera-
30 
 

 Noviembre 14 
de 2018 

Boletín de prensa y denuncia Concejo de Bogotá Crítica situación 
de seguridad 

en la calle 
sexta de 
Bogotá 

https://www.lafm.com.co/bogota/c
oncejal-denuncia-inseguridad-tras-

ser-agredida-en-el-centro-de-
bogota 

 

 Noviembre 14 
de 2018 

Boletín de prensa y denuncia Concejo de Bogotá Revisión 
propuesta a 
presentar 

https://www.elespectador.com/noti
cias/bogota/preocupante-

inseguridad-en-alrededores-del-
canal-de-la-sexta-con-carrera-30-

en-bogota-articulo-823492 
 

 Noviembre 19 
de 2018 

Intervención Concejo de Bogotá Rechazo a la 
aprobación en 
el Concejo del 

cobro de 
valorización 

https://noticias.caracoltv.com/bogo
ta/concejo-de-bogota-aprueba-

cobro-de-valorizacion 
 

 Noviembre 20 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Posición oficial 
contra el cobro 
de valorización 

http://www.radiosantafe.com/2018/
11/20/la-valorizacion-asfixiara-

aun-mas-a-la-clase-media-
bogotana-xinia-navarro/ 

 

 Noviembre 24 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá  Denuncia por 
reducción de 
presupuesto 

para Secretaría 
de la Mujer 

http://correoconfidencial.com/archi
vos/238907 

 

https://www.rcnradio.com/bogota/motorizados-amenazaron-concejal-xinia-navarro-por-situacion-en-calle-6-con-carrera-30
https://www.rcnradio.com/bogota/motorizados-amenazaron-concejal-xinia-navarro-por-situacion-en-calle-6-con-carrera-30
https://www.lafm.com.co/bogota/concejal-denuncia-inseguridad-tras-ser-agredida-en-el-centro-de-bogota
https://www.lafm.com.co/bogota/concejal-denuncia-inseguridad-tras-ser-agredida-en-el-centro-de-bogota
https://www.lafm.com.co/bogota/concejal-denuncia-inseguridad-tras-ser-agredida-en-el-centro-de-bogota
https://www.lafm.com.co/bogota/concejal-denuncia-inseguridad-tras-ser-agredida-en-el-centro-de-bogota
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/preocupante-inseguridad-en-alrededores-del-canal-de-la-sexta-con-carrera-30-en-bogota-articulo-823492
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/preocupante-inseguridad-en-alrededores-del-canal-de-la-sexta-con-carrera-30-en-bogota-articulo-823492
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/preocupante-inseguridad-en-alrededores-del-canal-de-la-sexta-con-carrera-30-en-bogota-articulo-823492
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/preocupante-inseguridad-en-alrededores-del-canal-de-la-sexta-con-carrera-30-en-bogota-articulo-823492
https://www.elespectador.com/noticias/bogota/preocupante-inseguridad-en-alrededores-del-canal-de-la-sexta-con-carrera-30-en-bogota-articulo-823492
https://noticias.caracoltv.com/bogota/concejo-de-bogota-aprueba-cobro-de-valorizacion
https://noticias.caracoltv.com/bogota/concejo-de-bogota-aprueba-cobro-de-valorizacion
https://noticias.caracoltv.com/bogota/concejo-de-bogota-aprueba-cobro-de-valorizacion
http://www.radiosantafe.com/2018/11/20/la-valorizacion-asfixiara-aun-mas-a-la-clase-media-bogotana-xinia-navarro/
http://www.radiosantafe.com/2018/11/20/la-valorizacion-asfixiara-aun-mas-a-la-clase-media-bogotana-xinia-navarro/
http://www.radiosantafe.com/2018/11/20/la-valorizacion-asfixiara-aun-mas-a-la-clase-media-bogotana-xinia-navarro/
http://www.radiosantafe.com/2018/11/20/la-valorizacion-asfixiara-aun-mas-a-la-clase-media-bogotana-xinia-navarro/
http://correoconfidencial.com/archivos/238907
http://correoconfidencial.com/archivos/238907
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 Noviembre 24 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Reducción 
presupuesto 

Secretaría de la 
mujer 

Nota en City TV 

 Noviembre 24 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Reducción 
presupuesto 

Secretaría de la 
mujer 

https://www.bluradio.com/nacion/c
oncejo-de-bogota-denuncia-

reduccion-de-presupuesto-para-
secretaria-de-la-mujer-197781-

ie430 
 

 Noviembre 24 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Reducción 
presupuesto 

Secretaría de la 
Mujer 

https://www.rcnradio.com/bogota/d
enuncian-reduccion-en-

presupuesto-para-secretaria-de-la-
mujer 

 

 Noviembre 29 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Reducción 
presupuesto 

Secretaría de la 
Mujer 

Entrevista en Laud (Emisora de la 
U. Distrital) 

 Diciembre 1 
de 2018 

Denuncia Concejo de Bogotá Rechazo a 
reducción del 

28% en el 
presupuesto de 
seguridad para 

2019 

https://noticias.caracoltv.com/bogo
ta/concejo-de-bogota-discute-una-

reduccion-del-28-en-el-
presupuesto-de-seguridad-para-

2019 
 

 Diciembre 4 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Servicios en 
centros 

Integrante y 
Avanzar están 

https://www.elespectador.com/noti
cias/bogota/alertan-por-atencion-
de-casi-1200-ninos-en-situacion-

de-discapacidad-en-bogota-
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en riesgo por 
temas de 

contratación. 
Distrito niega 

señalamientos 
y garantiza la 

atención de los 
menores. 

articulo-827205 
 

 Diciembre 4 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Denuncia por 
falta de 

presupuesto 
Centros Crecer 

y Avanzar 

Nota en Radio Capital 

 Diciembre 4 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Denuncia por 
falta de 

presupuesto 
Centros Crecer 

y Avanzar 

Nota en Cablenoticias 

 Diciembre 4 
de 2918 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Niños con 
discapacidad 
se podrían 
quedar sin 

asistencia del 
Distrito 

https://www.rcnradio.com/bogota/n
inos-con-discapacidad-se-podrian-
quedar-sin-asistencia-del-distrito 

 

 Diciembre 7 
de 2018 

Comunicado de prensa Concejo de Bogotá Xinia Navarro 
denuncia 

violación de 
derechos 

laborales en el 

http://www.radiosantafe.com/2018/
12/07/xinia-navarro-denuncia-

violacion-de-derechos-laborales-
en-el-idartes/ 
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Idartes 

 Diciembre 8 
de 2018 

Declaración Concejo de Bogotá Opinión y 
crítica al 

presupuesto 
distrital 

Nota en Caracol Radio  

 Diciembre 9 
de 2018 

Declaración Concejo de Bogotá Crítica al 
Presupuesto 

Distrital 

Nota en City TV  

 Diciembre 11 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Idartes tiene 
1.300 personas 
contratadas por 
prestación de 

servicios 

https://www.rcnradio.com/bogota/i
dartes-tiene-1300-personas-

contratadas-por-prestacion-de-
servicios 

 

 Diciembre 11 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Entrevista 
abordando los 

principales 
temas y gestión 
de la concejal 

Invitación a Auténtica Noticias 540 
AM 

 Diciembre 16 
de 2018 

Boletín de prensa y debate de control 
político 

Concejo de Bogotá Crítica por 
Decreto Dadep 

sobre 
eliminación de 

vendedores 
informales 

Nota en City TV 

 Diciembre 17 
de 2018 

Boletín de prensa Concejo de Bogotá Distrito tendría 
plan para 

eliminar las 
ventas 

ambulantes 

https://www.rcnradio.com/bogota/d
istrito-tendria-plan-para-eliminar-

las-ventas-ambulantes 
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 Diciembre 19 
de 2018 

Boletín de prensa e intervención en 
Plenaria del Concejo 

Concejo de Bogotá Eliminación del 
Consejo de 

Justicia 
aumenta el 

daño 
antijurídico 

http://www.radiosantafe.com/2018/
12/19/con-eliminacion-del-

consejo-de-justicia-aumenta-el-
dano-antijuridico-xinia-navarro/ 
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